



Die beiden Künstler Stefan Atzl (38, links) und Heinrich Paul (54) mit ihren Werken in der Arrestzelle. Polizeipressesprecher Heinz Höfner „sichert“ die Aktion.

Fotos: Udo Dreier

Der Fürther Künstler Gerhard Nommer (29, links) unter seiner schwebenden Eisen-Echse. Sie hängt im Treppenhaus der Polizeidirektion.

## Wie kommt Kunst hinter Gitter?

Fürth - Kunst hinter Gittern - am kommenden Sonntag können Sie das beim „Tag der offenen Tür“ der Fürther Polizei erleben. Fünf fränkische Künstler stellen ihre Werke mal nicht in einer Galerie, sondern in den Räumen der Polizeidirektion aus, so auch in einer der vier Haftzellen. Ein ungewöhnliches Bild. Wo sonst Verbrecher sitzen, oder Suffköpfe ihren Rausch ausschlafen - jetzt plötzlich Kunst. Die Idee kam von Lothar Böhm (Galerie Artos in Fürth): Wir waren auf der Suche nach Neuem. Die klassischen Galerie-Ausstellungen sind einfach zu langweilig geworden.“ Im Juli soll ähnliches im Fürther Amtsgericht geschehen.



**Stefan Atzl  
Paul Heinrich  
Kaslovski  
Hans Kronenberg  
Gerhard Nemmer**

**„Polizeichnung“  
Artoz in der Polizeidirektion -  
ohne jeden Verdachtsmoment!**

Zum Tag der offenen Tür der Polizeidirektion Fürth, präsentiert Artoz vier Künstler zum Thema Zeichnung und als Gast Gerhard Nemmer (Design).

Was sich dem interessierten Besucher zum Tag der offenen Tür noch zeigt, wird am folgenden Tag verschlossen sein und beschäftigt hernach die Heerschaar von Mitarbeitern der Polizei. Das faszinierende, oft auf Unverständnis stoßende Werk eines Künstlers kann sich nun in gut abgesicherten Räumen in Ruhe „aushängen“.

Artoz freut sich auf eine Folge von hervorragenden Ausstellungen in dieser außergewöhnlichen Umgebung!

P.S.  
Wir warnen vor kriminellen Handlungen, um in den inneren Bereich der Polizeidirektion vorzustoßen.  
Wenn Sie sich für die Ausstellung interessieren, kommen Sie lieber zum Tag der offenen Tür oder machen Sie einen Termin mit unseren Artoz-Representanten!

# „Polizeichnung“ 28. Mai, ab 10 Uhr

Polizeidirektion Fürth  
Kapellenstr. 10  
90762 Fürth

Mit freundlicher Unterstützung durch Herrn Dietsch, in seinem Amt als Polizeidirektor.

**www.artoz-agency.de**